

# Martina Fruth mit Franzi jetzt in der Königsklasse

**AGILITY** In nur drei Monaten gelang der Hundesportlerin der Aufstieg in die höchste Klasse. Teublitzler waren wieder bei vielen Veranstaltungen erfolgreich.

**TEUBLITZ.** Wieder einmal zeigt sich die Ortsgruppe des Schäferhundevereins Teublitz auf einem hervorragenden Leistungsstand. Dies ist begründet durch das hohe und intensive Trainingsniveau, so dass die „Mensch-Hunde-Teams“ im ersten Halbjahr der Saison große Erfolge und gute Platzierungen erlaufen konnten.

So startete Christa Baldauf mit ihrem Rüden Felix von Waffenbrunn das erste Mal in der Leistungsklasse A1 Large und errang gleich den fünften Platz. Nicht nur im Large konnten die Teublitzler punkten, sondern auch in der Kategorie Mini mit Ivonne Römer und ihrer Mathy, einem Papillon-Hund. Sie erreichte einen sechsten Gesamtrang und stand auf dem Treppchen im A3 mini mit einem dritten Platz. Mit ihrer Fea, ebenfalls ein Papillon, erlief sie den vierten und fünften Platz und kam somit auf den dritten Gesamtrang.

## Flotte Teublitzler bei Flotten Franken

Wenig später waren die Teublitzler bei den „Flotten Franken“ in Dobenreuth zu Gast. Birgit Pretzl lief mit Schäferhündin Sally trotz einer verletzungsbedingten Pause in der Leistungsklasse A 3 auf den zweiten Platz; im Jumping reichte es trotz einer fehlerfreien Leistung nur zu Platz 13. Somit holte sie den zweiten Gesamtrang. Carmen Maier erlief mit ihrer Schäferhündin Kora Platz vier und sieben und blieb in der Wertungsklasse A3 fehlerfrei. Die Borderhündin Franzi erreichte mit



Martina Fruth qualifizierte sich mit ihrer Franzi für die Agility-Königsklasse.

Foto: bat

Hundeführer Martina Fruth den ersten Platz in der Klasse A2 und den zweiten Platz im Jumping, allerdings mit einer Verweigerung und einen Fehler. Jürgen Fruth durchlief alle Parcours mit null Fehlern und platzierte sich im oberen Drittel der Wertung.

## Auch Mini-Gruppe gut platziert

Die Mini-Gruppe aus Teublitz Fea und Mathy mit Hundeführer Ivonne Römer waren ebenfalls dabei und konnten sich mit schönen Läufen sehen las-

sen. Sie erreichte einmal den vierten und den sechsten Platz mit Mathy und damit den zweiten Gesamtrang sowie am tags darauf den achten Platz im A3 und den vierten Platz im Jumping, was in der Gesamtabrechnung den dritten Rang ergab. Fea konnte sich mit einem schnellen Jumping Platz vier und am zweiten Turniertag Platz neun behaupten.

Auch in Amberg waren die Teublitzler Hundeteams vertreten. Dort erlief sich Martina Fruth mit ihrer

Borderhündin Franzi durch einen fehlerfreien Lauf in der A2 Large den ersten Platz. In nur drei Monaten ist Martina Fruth damit in die höchste Klasse, der Königsklasse A3, aufgestiegen. Interessant dabei ist, dass die Hündin Ende September erst zwei Jahre alt wird. Carmen Meier war in Amberg mit ihrer Schäferhündin Kora vertreten und zeigte wieder sehr schöne Läufe im A3 Large mit den fünften und im Jumping mit dem neunten Platz. Schäferhündin Sophie und Jürgen Fruth über-

## VIELERORTS ERFOLGREICH

Die Agilitysportler der Ortsgruppe Teublitz waren in den vergangenen Wochen auch bei weiteren Veranstaltungen zahlreich und erfolgreich im Wettkampfeinsatz.

In Bruckmühl ging Angela Koch mit ihrer Schäferhündin Extra an den Start und erlief sich den zehnten Platz.

In Plauen trugen Jürgen und Carmen Maier ein „Familienduell“ aus, bei dem Jürgen Maier mit Jule den sechsten und den vierten Platz errang, gefolgt von Carmen Maier, mit Kora mit einem siebten und einem achten Platz den Wettbewerb abschloss.

In Augsburg wurde der „Fugger-Cup“ ausgetragen. Angela Koch konnte sich durch Platz fünf in der Klasse A2 und den vierten Platz im Jumping mit Schäferhündin Extra qualifizieren. Jürgen Fruth zeigte mit Sophie zwei fehlerfreie Läufe in der Leistungsklasse A3 und kam auf Platz 14 und 15 unter 60 Startern. Jürgen Maier erreichte Platz 13 in der Klasse A3 und im Jumping Platz sieben bei ebenfalls 60 Startern. Momentan die sicherste Läuferin ist Carmen Maier: Mit ihrer Hündin Kora erlief sie sich den zehnten Platz fehlerfrei und kam dazu im Jumping noch auf Platz neun. (bat)

zeugten zwar erneut in der Leistungsklasse A3, konnten allerdings nicht punkten.

Diese Erfolge und Platzierungen sind nun die besten Voraussetzungen für die Bundessiegerprüfung, die auch heuer wieder in Meppen stattfindet. Eine starke Vorstellung erhoffen sich die Teublitzler Agilitysportler auch beim Regionaligawettbewerb am 23. August in Amberg und bei der zweiten Veranstaltung am 20. September in Teublitz. (bat)